

# Petro propone fondo mundial de USD\$20 mil millones para la Amazonía

"Si la selva amazónica desaparece, la humanidad entra en su fase final de extinción, así que es un asunto del mundo entero, de las empresas, de la sociedad", dijo.



MUNDO

07:04 PM

Por: EL HERALDO

Redacción País

TEMAS TRATADOS:

- Colombia
- ONU
- Gustavo Petro
- Asamblea General de la ONU
- Amazonía



MÁS DE MUNDO

Protestas por muerte de Mahsa Amini deja al menos 4 muertos en Irán

Presidente de España se ofrece a la ONU para solucionar crisis globales

Youtuber mexicano detenido por presunta participación en muerte de 6 personas

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

derechos humanos - 09:18 PM  
**Procuraduría asume poder preferente en caso de abusos en estación de policía**

Irán - 09:14 PM  
**Protestas por muerte de Mahsa Amini deja al menos 4 muertos en Irán**

Petroquímica - 09:07 PM  
**Gobierno venezolano asegura que retomó el control de Monómeros**

El presidente **Gustavo Petro** planteó este lunes en la **77 Asamblea General de la ONU**, en diálogo con periodistas, un fondo mundial del **US\$1.000 millones anuales por 20 años** para salvar la selva amazónica, cuya desaparición, dijo, llevaría a la humanidad a "su fase final de extinción".

Lea también...

Distrito designa nuevas secretarías de Tránsito y de Gestión Humana

Aesinan a 'El Chamo', amigo de Wilmer Barrios y Carrascal

Esto luego del encuentro que sostuvo el jefe de Estado en **Nueva York** con **John Kerry**, enviado presidencial especial de los Estados Unidos para el clima.

➔ La propuesta de Gustavo Petro a Estados Unidos para reducir cultivos de coca

"Tuvimos un encuentro en un esfuerzo para articular la **paz** de Colombia y la solución a la crisis climática, que tienen un común denominador: la selva amazónica, las selvas. La paz de Colombia está ligada a un cambio de política antidrogas incluso en los EE. UU., que esperamos genere una sinergia entre EE. UU. y Colombia", dijo a los medios.

Explicó que la idea es generar "el esfuerzo de un gran fondo multilateral, mundial, para salvar la selva, y con el que podemos financiar la paz de Colombia. Tendría que ser del orden de la selva amazónica porción colombiana, del Chocó, del Catatumbo, del orden de los **US\$1.000 millones anuales durante un lapso de 20 años**. La construcción tendría que hacerse vía Naciones Unidas, pero ese esfuerzo mundial puede ser financiado fácilmente por el hecho de que todas las empresas del mundo ya tienen que compensar sus emisiones de gases efecto invernadero con gastos en las esponjas que subsumen esos gases, y la selva amazónica es una, y la posibilidad de que eso dure 20 años sería la garantía de que la selva amazónica vuelva a ser lo que fue, y que se vinculen las fuerzas sociales y armadas que hoy ayudan es a destruir y que podrían convertirse en fuerzas que ayuden a revitalizar. Ahí en ese tránsito podríamos encontrar los caminos de la paz de **Colombia**".

Concluyó en este sentido que la selva amazónica es un pilar climático igual que los polos, los océanos, la tundra en el norte: "Si la **selva amazónica** desaparece, hay punto de no retorno, la humanidad entra en su fase final de extinción, así que salvar la selva amazónica es un asunto de la humanidad, del mundo, de estados, de las empresas y de las sociedades, y se convierte en el imperativo categórico de la vida".

➔ Con educación dejaremos la dependencia del carbón y el petróleo: Petro

Y se refirió también al aumento de la gasolina en \$200 en lo que resta de este año: "Dejaron que **Ecopetrol** comprara gasolina a precios internacionales del petróleo, cara, y vendiera a mitad de su valor sin ningún mecanismo para compensar esa pérdida de utilidades, que es del presupuesto, que ahora toca rehacer porque las utilidades de **Ecopetrol** son la fuente para financiar la salud y la educación públicas".

Finalmente, confirmó que estará en la reapertura de la frontera con Venezuela el próximo 26 de septiembre: "Estamos trabajando asistiendo al comienzo de una apertura económica, comercial y humana, que es lo más importante. Ojalá el fin de la crisis humanitaria que quebrando **Derechos Humanos** afectó a millones de personas".

Compartir:    

## Te puede interesar:



Corte Suprema confirma condena al cura Hoyos



La propuesta de Gustavo Petro a Estados Unidos para reducir cultivos de coca



¿Matías Mier tiene un nuevo amor?: Esto se sabe



Aberrante: pastor abusó de una menor de edad en Cartagena



Carlos Vives reveló la razón de su separación con Margarita Rosa de Francisco



Sanccionan a pareja que sostuvo relaciones íntimas en mar de Puerto Colombia



Francesco Totti contó que su expareja le había sido infiel con varios hombres



"Les ordeno capturar a los depredadores de la selva amazónica": Gustavo Petro

# LAS MÁS LEÍDAS



Excalde de Barranquilla  
Corte Suprema confirma condena al cura Hoyos



famosos  
Otro deportista estaría interesado en Shakira: ¿De quién se trata?



Temblor  
Temblor de 5.0 grados de magnitud sacudió a Colombia este lunes



comerciante  
Asesinan a 'El Chamo', amigo de Wilmer Barrios y Carrascal



Festival Cuna de Acordeones  
Atracaron a Poncho Zuleta y a Juan Piña en festival de La Guejira



designacion  
El atlanticense Carlos Mario Zuluaga fue designado como nuevo Vicecontralor



Abuso sexual  
Las 6 horas de horror en Chambacú: 10 detenidos fueron abusados y torturados



apoyo  
Exmnsalud resiente que Gobierno le retire apoyo en la OPS



famosos



Protesta social



Temblor



Jennifer Lóez v Ben Affleck



**Michel Brown y Margarita Muñoz revelaron que no quieren ser padres**



**José Félix Lafaurie se pronunció sobre video de caravana de camlonetas**



**Sismo en Bolívar se sintió en varios municipios de la Costa**



**¿Jennifer López y Ben Affleck se separan?: La pareja atravesaría una crisis**

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

## EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:



### PORTADA DEL DÍA



**Noticia del día**  
ONU: arranca agenda de Petro sobre clima y drogas

**SUSCRÍBETE**  
Desde \$800

**+** Portadas pasadas

**Ver portada**

### SECCIONES

Judicial	Medio Ambiente
Rincón Juniorista	País
Cultura	Economía
Entretenimiento	Mundo
Política	Locales
Deportes	

### REGIÓN CARIBE

Bolívar  
Cesar  
Cordoba  
La Guajira  
Magdalena  
Sucre

### SOCIEDAD

Educación	Turismo
Salud	Mascotas
Familia	Mujer e Igualdad
Coronavirus	LGBTI
Ciencia	Migración
Tecnología	

### NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles  
Revista Gente Caribe  
Aldia.co  
Clasificados  
EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones **+**

**Contáctenos**

PBX: (57) 6053715000 **Línea de atención:** (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico **Oficina Bogotá:** Dirección Calle 88 No. 13 A 07 **Teléfono:** 6012185733



Miembro de:

